



## AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCÉDURE D'URGENCE

N° 04/AONO/CMOL/CIPM/2025 DU **21/04/2025**

**POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UNE MINI-CENTRALE PHOTOVOLTAÏQUE DANS LE  
VILLAGE YENGA-TENGUE, ARRONDISSEMENT DE MOLOUNDOU, DÉPARTEMENT DE LA BOUMBA  
ET NGOKO, RÉGION DE L'EST**

**Financement :** Budget d'Investissement Public (BIP) MINEE, Exercice 2025

**Imputation :** 59-32-137-01-641230-523415

### 1. *Objet de l'Appel d'Offres*

Dans le cadre de l'exécution du Budget d'Investissement Public (BIP), Exercice 2025, le Maire de la Commune de Moloundou, Autorité Contractante, lance un Appel d'Offres National ouvert en procédure d'urgence pour la construction d'une minicentrale photovoltaïque dans le village Yenga-Tengue de l'Arrondissement de Moloundou, Département de la Boumba et Ngoko, Région de l'Est.

### 2. *Consistance des travaux*

Les travaux, objet du présent Appel d'Offres, comprennent :

- Les travaux de génie civil et la construction d'un local technique ;
- L'implantation du champ photovoltaïque d'une capacité minimale de 20kWc, d'une ligne BT préassemblé 3x70mm<sup>2</sup>+NP+2EP de 500m ;
- L'installation et le raccordement des équipements connexes : batteries, onduleurs et régulateurs ;
- Le raccordement et la mise en service de l'ouvrage.

### 3. *Délai d'exécution*

Le délai maximum prévu par le Maître d'ouvrage pour l'exécution des travaux objet du présent Appel d'Offres est de **cinq (05) mois**, incluant toutes les Contraintes éventuelles liées à l'enclavement, aux contraintes particulières du site, aux conditions Climatiques et aux moyens d'accès sur place. Le délai court à compter de la date de notification de L'ordre de service de commencer les travaux. Il revient au Cocontractant de proposer dans son offre un calendrier d'exécution entrant dans le Délai sus-indiqué.

### 4. *Allotissement*

Les travaux, objet du présent Appel d'Offres, se feront en un (01) lot répartis comme suit :

N° Lot	Désignations
1	Construction D'UNE MINI-CENTRALE PHOTOVOLTAÏQUE DANS LE VILLAGE YENGA-TENGUE, Arrondissement de Moloundou, Département de la Boumba et Ngoko, Région de l'Est

### 5. *Coût prévisionnel*

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de **Cinquante millions (50 000 000)** de francs CFA.

N° Lot	Désignations	Montant Prévisionnel (TTC)
1	Construction D'UNE MINI-CENTRALE PHOTOVOLTAÏQUE DANS LE VILLAGE YENGA-TENGUE, Arrondissement de Moloundou, Département de la Boumba et Ngoko, Région de l'Est	50 000 000

## **6. Participation et origine**

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte aux entreprises installées au Cameroun, ayant une expérience avérée dans l'exécution des projets d'énergies renouvelables et n'ayant pas abandonné un marché.

La participation sous forme de groupement est admise à condition que le chef de file soit désigné et que les attributions spécifiques de chaque membre ressortent clairement.

## **7. Financement**

Les travaux, objet du présent Appel d'Offres, seront financés par le Budget d'Investissement Public (BIP), Exercice 2025, du Ministère de l'Eau et de l'énergie (MINEE) sur la ligne d'imputation budgétaire N°59-32-137-01-641230-523415

## **8. Cautionnement provisoire**

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives une caution de soumission d'un montant d'un million (1 000 000) valable pendant trente (30) jours au-delà de la date limite de validité des offres, établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère des Finances et dont la liste figure dans le DAO (Pièce N°13).

## **9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres**

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables à la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics (SIGAMP) Commune de Moloundou, BP 46 Moloundou, Tél : \_\_\_\_\_, dès publication du présent avis.

## **10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres**

Le Dossier d'Appel d'Offres (DAO) peut être obtenu à la Mairie de Moloundou, BP 46 Moloundou, Tél : \_\_\_\_\_, dès publication du présent avis contre présentation d'une quittance de versement à la recette Municipale de Moloundou d'une somme non remboursable de Cent mille (100 000) F.CFA. La copie du reçu de ce versement sera jointe au dossier de soumission.

Lors du retrait du DAO, les soumissionnaires devront se faire enregistrer en laissant leur adresse complète. (B.P \_\_\_\_\_, Fax, Téléphone, etc.).

## **11. Remise des offres**

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, devra parvenir à la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics (SIGAMP) de la Commune de Moloundou, BP 46 Moloundou, Tél : \_\_\_\_\_, au plus tard le **22 MAI 2025** à 11 heures, heure locale sous enveloppe adressée à la Commune de Moloundou avec la mention :

### **AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCÉDURE D'URGENCE**

**N°04/AONO/CMOL/CIPM/2025 DU 21/04/2025**

**POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UNE MINI-CENTRALE PHOTOVOLTAÏQUE DANS LE**

**VILLAGE YENGA-TENGUE, ARRONDISSEMENT DE MOLOUNDOU, DÉPARTEMENT DE LA BOUMBA**

**ET NGOKO, RÉGION DE L'EST**

**Financement : BIP-MINEE 2025**

**« À N'OUVRIR QU'EN SÉANCE DE DÉPOUILLEMENT »**

## **12. Recevabilité des Offres**

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute Offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours.

### **13. Ouverture des plis**

L'ouverture des pièces administratives, des propositions techniques et financières, aura lieu le 22 MAI 2025 à 12 heures, par la Commission Interne de Passation des Marché à la salle des Actes de la Mairie de Moloundou.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

### **14. Critères d'évaluation**

#### **14.1- Critères éliminatoires**

- Absence de la caution de soumission ;
- Fausse déclaration ou pièces falsifiées ;
- Non-conformité des moyens humains et matériels (note inférieure à 2/3 de oui pour chaque rubrique) ;
- Non-conformité des spécifications techniques majeures ci-après : puissance des modules, capacité des batteries, puissance de l'onduleur, taille du régulateur ;
- Non-conformité du rapport de visite de site ;
- Note technique inférieure à 75/100 de Oui par rapport aux sous-critères essentiels.

#### **14.2- Critères essentiels**

N°	Critères essentiels	Notation binaire
1	Présentation générale de l'offre	Oui/Non
2	Références de l'entreprise	Oui/Non
3	Moyens humains	Oui/Non
4	Moyens matériels	Oui/Non
5	Spécifications techniques	Oui/Non

### **15. Attribution**

Le Maître d'Ouvrage attribuera le Marché au Soumissionnaire dont l'offre aura été évaluée la moins-disante et jugée substantiellement conforme au Dossier d'Appel d'Offres.

### **16. Durée de la validité des Offres**

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date limite fixée pour la remise des offres.

### **17. Renseignements complémentaires**

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Commune de Moloundou, au sein de la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics (SIGAMP) Tél. \_\_\_\_\_

#### Ampliations :

- ✓ ARMP (pour insertion)
- ✓ JDM/SOPECAM (pour information)
- ✓ DD-MINEE/BN (pour information)
- ✓ DD-MINMAP/BN (pour information)
- ✓ Président CIPM/CMOL
- ✓ Affichage (pour information)
- ✓ CHRONO/ARCHIVES

Moloundou, le 21 AVR 2025

*Le Maire,*

(Autorité Contractante)





## NATIONAL OPEN CALL FOR TENDERS IN EMERGENCY PROCEDURE

N°04/ONIT/CMOL/CIPM/2025 OF 21/04/2025

FOR THE CONSTRUCTION OF MINI PHOTOVOLTAÏC POWER PLANT IN THE VILLAGE OF YENGA-TENGUE, MOLOUNDOU SUBDIVISION, BOUMBA AND NGOKO DIVISION, EAST REGION.

**Funding:** Public Investment Budget (PIB) MINDLD, Exercise 2025

**Imputation:** 59-32-137-01-641230-523415

### 1. Purpose of the Tender

As part of the implementation of the Public Investment Budget (BIP), financial year 2025, the Mayor of Moloundou Council, Contracting Authority, launched an National Open Call for Tenders in emergency procedure for the construction of a mini photovoltaic plant in the village of Yenga-Tengue, Moloundou Subdivision, Boumba and Ngoko Division, East Region.

### 2. Consistency of the work

The works, subject of this invitation to tender, include:

- Civil works and the construction of a technical room ;
- The installation of the photovoltaic field with a minimum capacity of 20kWc, a 3x70mm<sup>2</sup> LV line of 500m;
- Installation and connection of related equipment: batteries, inverters and regulators;
- The connection and commissioning of the structure.

### 3. Completion time

The maximum period provided by the Client for the execution of the works subject to this invitation to tender is five (05) months.

### 4. Allotment

The works, subject of this invitation to tender, will be made in two lots as it follows :

N° Lot	Désignations
Unique	Construction of a photovoltaïc power plants in Dioula and Yenga-Tengue villages, Moloundou Subdivision, Boumba and Ngoko Division, Eastern Region

### 5. Estimated cost

The estimated cost of the operation at the end of the preliminary studies is as it follows :

N° Lot	Désignations	Montant Prévisionnel (TTC)
Unique	Construction of a photovoltaïc power plants in Dioula and Yenga-Tengue villages, Moloundou Subdivision, Boumba and Ngoko Division, Eastern Region	50 000 000

### 6. Participation and origin

Participation in this invitation to tender is open to companies with proven experience in the implementation of renewable energy projects.

Participation in the form of a grouping is allowed provided that the leader is appointed and the specific duties of each member are clearly apparent.

### **7. Financing**

The works, subject of this Invitation to Tender, will be financed by the Public Investment Budget (BIP), Exercise 2025, of the MINWE on budget line N° \_\_\_\_\_.

### **8. Provisional bond**

Each bidder must attach to its administrative documents a bid bond in the amount of one million (1,000,000) valid for thirty (30) days beyond the deadline for the validity of tenders issued by a bank, first rate approved by the Ministry of Finance and listed in the DAO (Exhibit 13).

### **9. Consultation of the bidding documents**

The Tender File may be consulted at working hours at Moloundou Council, BP 46 Moloundou, and Tel: \_\_\_\_\_, upon publication of this notice.

### **10. Acquisition of the bidding documents**

The Tender File (DAO) can be obtained at Moloundou council, BP 46 Moloundou, Tel: \_\_\_\_\_, upon publication of this notice against presentation of a receipt payment to the Public Treasury of a non-refundable sum one hundred thousand (100,000) F.CFA. A copy of the receipt for this payment will be attached to the bid package.

Upon the withdrawal of the bid, bidders will have to register by leaving their full address. (B.P., Fax, Phone, etc.).

### **11. Submission of bids**

Each offer written in French or in English in seven (07) copies including one (01) original and six (06) copies marked as such should reach the Moloundou council, BP, Tel:, at the latest on 22 MAI 2025 at 11 am, local time in a sealed envelope addressed to the Mayor of Moloundou with the mention:

**NATIONAL OPEN CALL FOR TENDERS IN EMERGENCY PROCEDURE  
N° /AONO/CMOL/CIPM/2025 DU**

**FOR THE CONSTRUCTION OF A MINI PHOTOVOLTAIC PLANT IN THE VILLAGE OF YENGA-TENGUE,  
MOLOUNDOU SUBDIVISION, BOUMBA AND NGOKO DIVISION, EAST REGION.**

**Funding: PIB-MINWE 2025**

**"TO OPEN ONLY IN A DEPOSIT SESSION"**

### **12. Admissibility of Offers**

On pain of rejection, the required administrative documents must be produced in originals or certified true copies by the issuing service or the competent administrative authority in accordance with the stipulations of the Supplementary Regulations of the Invitation to Tender. They must obligatorily date from less than three (03) months or have been established after the date of signature of the Invitation to Tender.

Any Incomplete Offer in accordance with the requirements of the Bidding Documents will be declared inadmissible. In particular, the absence of the bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry of Finance or the non-compliance with the templates of the Tender Documents will result in outright rejection of the bid. Without any recourse.

### **13. Opening of folds**

The opening of administrative documents, technical and financial proposals, will take place on 22 MAI 2025 at 12.00, by the Internal Commission of Contracts awards of Moloundou Council in its meeting room.

Only bidders may attend this opening session or be represented by a duly authorized person of their choice.

### **14. Evaluation criteria**

#### **14.1. Elimination Criteria**

- Absence of the bid bond;
- False declaration or falsified documents;
- Non-compliance of the human and material resources (note lower than 2/3 of yes for each heading);
- Non-compliance of the following major technical specifications: power of the modules, capacity of the batteries, power of the inverter, size of the regulator;
- Non-compliance of the site visit report;
- Technical score less than 75/100 of Yes compared to the essential subcriteria.

#### **14.2. Essential criteria**

N ° Essential criteria Binary notation

1. General presentation of the offer Yes / No
2. Company references Yes / No
3. Human means Yes / No
4. Material resources Yes / No
5. Technical specifications Yes / No

#### **15. Assignment**

The Contracting Authority will award the Contract to the Bidder whose bid has been evaluated as the lowest bidder and found to be substantially in conformity with the Tender File.

#### **16. Duration of the validity of the Offers**

Bidders remain committed to their bids for ninety (90) days from the deadline for submission of bids.

#### **17. Additional information**

Additional technical information can be obtained during business hours at Moloundou Council, At the General Secretariat Tel. \_\_\_\_\_

Moloundou, the 21 AVR 2025

*The Mayor,*

(Contracting Authority)



##### **Amplifications:**

- ✓ ARMP (for insertion)
- ✓ JDM / SOPECAM (for information)
- ✓ DD-MINWE/BN (for information)
- ✓ DD-MINMAP/BN (for information)
- ✓ President ICCA/CMOL
- ✓ Display (for information)
- ✓ CHRONO/ARCHIVES

**En cas d'attribution à l'issue de la présente procédure, vous devez le mériter et ne le devoir à personne. Un marché public ne se donne pas, il se gagne. Abandonnons toutes mauvaises pratiques et dénonçons-les.**  
**Numéro vert CONAC/NACC HOTLINE: 1517 (Appel Gratuit/Free Call)**